



Letkol Czi Setawan Nur Prakoso Utomo Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Prajurit Kodim 1603/Sikka

Suhendi - SIKKA.GARDAMEDIA.ID

Apr 3, 2023 - 10:13



SIKKA - Kodim 1603/Sikka, menggelar Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat kepada Prajurit periode 01 April 2023, yang bertempat di Lapangan Apel Makodim 1603/Sikka, Yang beralamat di Jln, Jendral Sudirman, Kelurahan. Waioti, Kec. Alok Timur, Kab. Sikka, Senin (03/04/2023).

Upacara dalam rangka Korps Raport kenaikan pangkat, yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 1603/Sikka, Letkol Czi Setiawan Nur Prakoso Utomo, S.I.P., dan dihadiri, Kasdim 1603/Sikka, Para Perwira Kodim, Para Danramil Jajaran Kodim, dan seluruh Prajurit, ASN Kodim 1603/Sikka, Beserta Ketua Persit KCK Cabang XIV Dim 1603/Sikka, dan Pengurus.



Kenaikan pangkat salah satu kesejahteraan yang ditunggu-tunggu oleh prajurit, karena secara tidak langsung akan membawa dampak psikologis bagi seorang prajurit dan keluarganya. Dengan adanya perbaikan kesejahteraan baik pangkat maupun materi, maka setiap prajurit dituntut untuk bekerja dengan lebih baik, dan bersemangat tinggi.

Letkol Czi Setiawan Nur Prakoso Utomo, S.I.P., tuturkan Periode 01 April 2023 ini, sebanyak 6 personel Kodim 1603/Sikka, mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi yang terdiri atas 5 Bintara Dan 1 Tamtama, "Selamat atas kenaikan pangkatnya, semoga sukses dan mampu mengemban tugas lebih baik kedepannya, karena tantangan tugas semakin bervariasi dan membutuhkan profesionalitas kita sebagai prajurit.

Menurutnya, kenaikan pangkat merupakan suatu hal yang wajar yang bisa diperoleh dan merupakan hak bagi setiap prajurit. Namun demikian sesungguhnya tidaklah semudah seperti yang dibayangkan untuk mendapatkannya. Bagi seorang prajurit yang akan di Usulkan Kenaikan Pangkat (UKP), harus melalui berbagai tahapan yang harus dilalui. Selain berperilaku yang baik, memenuhi kriteria penilaian kinerja dan seleksi kesegaran jasmani, bagi personel yang akan di UKP kan juga harus memenuhi nilai kelulusan jasmani melalui tes kesempataan jasmani.

Sementara itu, meski acara kenaikan pangkat merupakan suatu hal yang sangat membahagiakan, namun jangan sampai lupa untuk tetap bersyukur pada Yang Maha Kuasa. Karena hal tersebut tidak serta merta didapatkan dengan sendirinya, melainkan diperlukan perjuangan untuk mendapatkannya.

Akhir kata Saya ucapkan selamat kepada rekan-rekan yang naik pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula nya. Semoga amanah dalam menjalankan tugas, dan Selalu berada di tengah-tengah Rakyat. Pungkas Dandim 1603/Sikka, Letkol Czi Setiawan Nur Prakoso Utomo, S.I.P.,

(PENDIM 1603/SIKKA).